

zu TOP

Mainz, 17.11.2023

Anfrage 1828/2023 zur Sitzung am 29.11.2023

Pressemitteilungen städtischer Beteiligungen (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Am 11. Oktober dieses Jahres wurde über die Pressestelle der Stadt Mainz eine Pressemitteilung der städtischen Beteiligungsgesellschaft ZBM mit dem Titel "ZBM etabliert Personalausschuss: Für mehr Mitsprache und Transparenz" veröffentlicht. Die Pressemitteilung befasste sich mit dem Ergebnis aus der Sitzung des Aufsichtsrats der ZBM, wonach dieser den Beschluss zur Einrichtung eines Personalausschusses gefasst haben soll.

Hierzu fragen wir an:

1. Durch wen wurde die veröffentlichte Meldung verfasst und autorisiert?
2. Wurde die Pressemitteilung mit der Geschäftsführung der ZBM abgestimmt?
3. Wurde die Pressemitteilung mit dem Aufsichtsrat der ZBM abgestimmt?
4. Wurde mit dem Aufsichtsrat der ZBM abgestimmt, dass aus der nicht öffentlichen Sitzung des Gremiums berichtet wird?
5. Wann wurde der Aufsichtsrat der ZBM darüber informiert?
6. Weshalb wurde die Pressemitteilung durch die städtische Pressestelle und nicht durch die ZBM selbst veröffentlicht?

Dr. Brian Huck
(Mitglied des Stadtrats)